

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing Terintegrasi Animasi Flash Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Fluida Dinamis Kelas XI di SMA Negeri 11 Medan T.P 2016/2017”. Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Henok Siagian, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Eidi Sihombing, MS ; Ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Pd ; dan Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si , sebagai penguji 1, 2, dan 3 yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak Drs. Togi Tampubolon, M.Si., Ph.D selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan motivasi mulai diterimanya penulis di Jurusan Fisika ini. Kepada bapak Drs, Rappel Situmorang, M.Si dan Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd yang telah memberikan saran dan bimbingan didalam penyusunan instrumen penelitian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis disampaikan kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai jurusan fisika yang telah banyak membantu selama penyelesaian studi di UNIMED.

Penulis juga mengucapkan terima kasih sampaikan kepada Bapak Drs. K. Lumbantoruan, M.Pd sebagai Kepala Sekolah SMA Negeri 11 Medan dan kepada Ibu Ederiana Sidebang, S.Pd.,M.Si selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru staf administrasi SMA Negeri 11 Medan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda tercinta M. Simatupang, S.Pd dan Ibunda tercinta T. Tambunan yang memberikan doa, bimbingan dan ajaran serta motivasi, baik itu berupa dukungan tenaga, moril maupun material. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada kakak dan Adik-adik (Irma, Dedek, Paskah, Sandi dan Sindi) yang selalu mendukung penulis didalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada yang terkasih Monica Chrisdayanti Tamba yang selama ini selalu setia memberikan semangat, doa, motivasi dan bantuan kepada penulis.

Penulis juga tidak lupa terima kasih kepada sahabat terdekat penulis (Budiman, Panto dan Trimanto) yang selalu ada bagi penulis dari awal perkuliahan sampai akhir perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terima kasih Kepada I.in Charlay Sianturi dan anggota Fisika Dik B 2013 lainnya, yang tidak dapat disebutkan satu persatu, atas dukungan, motivasi dan bantuannya kepada penulis.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu, penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juni 2017
Penulis,

Zones Randy Simatupang
NIM. 4131121051